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PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE DE LANDRIENNE 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE                                                    
 
DU  23 février 2009 Session ordinaire du Conseil d’établissement de l’école LANDRIENNE    

tenue dans l’établissement le 23 février deux mille neuf à 19 h 30. 
 
 
PRÉSENCES :  Mmes Johanne Banville 
   Nancy Chabot 
   Mélanie Champagne 
   Isabelle Grégoire 
   Nancy Lafrance 
                                                     Nathalie Paradis 
   Claire Perron 
   Nathalie Verville 

 
ABSENT :  Mmes France Lacroix 
   Valérie Marceau 
  M. Daniel Berteau 
                                                                                
AUSSI PRÉSENTS :  Mme  Isabelle Rouillard, parent commissaire 
   
  M. Steve Marquis, directeur de l’école 
    

  Il est 19 h 34, le quorum est atteint. L’assemblée est 
présidée par madame Mélanie Champagne.                                                                          

                       
ADOPTION DE   
L’ORDRE  DU JOUR  Mme Mélanie Champagne fait lecture de l’ordre du jour. 
                 
  CE-339-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Johanne Banville, 
   
                                                          QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adoptée 
  avec les ajouts suivants :10.1 Carnaval 
    10.2 Grille-matières 
 

 
ADOPTÉE. 
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APPROBATION DU PROCÈS-  
VERBAL ET SUIVIS DE LA 
SÉANCE DU 8 DÉCEMBRE 2008 
 
  CE-340-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
  madame Nathalie Paradis, 
 
  QUE, le procès-verbal du 8 décembre 2008 soit et est  
  adoptée tel que rédigé. 
     
                                                                                      

                                       ADOPTÉE. 
    
 
INTERVENTION DU PUBLIC Il n’y a pas eu d’intervention du public. 
 
 
 
CORRESPONDANCE  Mme Mélanie Champagne fait le résumé de la 

correspondance :  
 

- Sensibilisation à la sécurité en autobus scolaire 
- Dépôt de consultation du plan triennal 
- Communiqué de la CSH sur la sécurité en ski alpin. 

 
 
INFORMATION                            
  
GROUPE ESPACE VAL-D’OR         Monsieur Steve demande aux membres si nous voulons 

aller de l’avant avec les ateliers du Groupe Espace Val-
d’Or. Intéressant mais décevant que ce soit une seule fois. 
Monsieur Steve va consulter ses collègues qui ont déjà 
reçu ces ateliers et l’équipe-école, par la suite une 
décision sera prise. 

 
 
 
 
POPULATION SCOLAIRE 
PLAN TRIENNAL Présentation d’un PowerPoint sur le plan triennal proposé 

par la commission scolaire. 
 Consultation : Monsieur Marquis nous accompagne dans 

la démarche de consultation. 
 
 
CULTURE À L’ÉCOLE 
«M. BÉBERT RACONTE»  M. Bébert sera à Landrienne le jeudi 26 mars prochain 

dans le cadre de la Culture à l’école. 
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APPROBATION DES SORTIES 
ÉDUCATIVES 2008-2009 
 Monsieur Steve Marquis présente les sorties éducatives 

prévues pour l’année scolaire 2008-2009 : 
 
 - Une sortie pour les 5e année à venir. 
 -  Le groupe de la maternelle sortira le 20 mars pour 

 aller au Camp Dudemaine en même temps que les 6e 
  

 
 
                   CE-341-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
  Johanne Banville, 
 
  QUE, les sorties éducatives 2008-2009 soient adoptées. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
DEMANDE DE LOCAUX 
QUÉBEC EN FORME M. Marquis explique le programme Québec en forme. 

L’Objectif est d’amener les enfants à apporter leurs 
parents. 

 
                   CE-342-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Nancy Lafrance,  
 
  QUE, la demande de locaux pour Québec en forme soit 

adoptée tel que proposée. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
 
BUDGET DE L’ÉCOLE RÉVISÉ  Monsieur Marquis présente le budget. 
 
                   CE-343-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Johanne Banville,  
 
  QUE, le budget de l’école révisé soit adopté tel que 

présenté. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
RAPPORT DU COMITÉ 
DE PARENT CSH - Madame Mélanie Champagne nous présente le 

calendrier scolaire 2009-2010. La semaine de relâche sera 
la 1re semaine de mars pour les 4 prochaines années. 

 - Québec en Forme. 
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RAPPORT DE L’O.P.P. Madame Valérie Marceau est absente.  
 
 
 
CONSEIL DES COMMISSAIRES  Le procès-verbal est disponible sur le site de la 

commission scolaire.  
 Madame Isabelle Rouillard nous parle du plan triennal. 
 Il y a prolongation des inscriptions pour la maternelle et 

passe-partout. La prochaine séance aura lieu à l’école de 
St-Mathieu. 

 Il y avait beaucoup de parents présents au dernier rendez-
vous RAP malgré la température. Le PowerPoint des 
conférences est disponible sur le site informatique de la 
CSH dans la section «Rendez-vous RAP». Le prochain 
rendez-vous RAP est le lundi 20 avril sur 
l’Hypersexualisation. 

 
 
 
 
AFFAIRES NOUVELLES   Carnaval de l’école : 

       Sera le 27 février prochain. Un communiqué est envoyé  
       aux parents pour les informer de la présence de chevaux. 
        
       Carnaval de Landrienne : 
 
       Les duchesses devraient contacter monsieur Marquis pour 
       le prêt du matériel. 
 

       Grille-matières : 
        
       L’idée est lancée d’introduire l’espagnol dans la grille- 
       matières pour la 4e, 5e et 6e année est lancée. Mesdames  
       Johanne Perron et Josée Delisle pourraient assurer ce  
       cours pour l’an prochain. On aimerait faire essai d’une  
       période de 50 minutes/9 jours. Il y a réticence des  
       membres du CE car on doit couper sur l’anglais. 
       L’objectif de l’école : Ouverture sur le monde, donner le 

       goût. 

       Vérifier si le logiciel « Le Boss des Math » est arrivé. 
 
       Élaborer les points de suivi du procès-verbal sur les  
       prochains ordres du jour. 
 
       Insectes dans la classe de 3e année. L’exterminateur  
       viendra sous peu. 
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DATE ET HEURE PROCHAINE RÉUNION 

                                    

 La prochaine rencontre aura lieu le lundi 4 mai 2009 à 
 19 h 30 à l’école Notre-Dame-de-Fatima de Landrienne. 
 
 
ÉVALUATION Très satisfaisante, mais un peu longue. 
                                 

 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION  CE-344-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Nathalie Verville, 
 
  QUE, la réunion soit clôturée. 
 
 
          ADOPTÉE. 
 

 

Il est 10 h 9. 

 

 

 

 

__________________________                                                   ________________________ 

            Secrétaire                                            Présidente 


